



KAMO Junior High School NEWS

鴨志田中学校通信



鴨志田中学校
鴨中PTA

職員室より

令和最初の夏休みまで、あと1か月！（もありません）

校長 濱崎 利司

6月は1日（土）の第35回体育大会で始まり、学校保健委員会の関連での骨密度測定、7日（金）PTA総会、鴨志田第一・緑小の防災拠点運営委員会、13日（木）は生徒会本部役員と各委員会委員長らによる生徒総会、17日（月）には体育館で車座となって地域・保護者・教職員で話し合った地域懇談会、19～21日の3日間は1学期末テスト、その最中の20日（木）は体育館で通級指導教室の集団活動、21（金）には3年生の卒業アルバムに掲載する部活動写真撮影、27日（木）は個別支援学級の区内交流会と鴨志田緑小学校において鴨志田ブロック3校の合同授業研究会、28日（金）には学校・家庭・地域連携事業総会、29日（土）からは、いよいよ運動部活動の夏季公式戦が始まりました。行事が目白押しでしたがお陰様で、全て無事に行うことができました。紙面をお借りして感謝申し上げます。ありがとうございました。

7月には14日（土）鴨志田夏祭りが鴨志田緑小学校グラウンドで行われます。鴨志田地域の最大のイベントと言ってもよいかもしれません。これを楽しみにしている生徒も多いです。今回、このイベントに本校から「鴨志田中学校ボランティア」、略して「鴨ボラ」を派遣します。「鴨ボラ」は希望者の登録制として、地域から要望のあったボランティア仕事をしてもらう予定です。実施後は認定証を発行して本人に手渡したいと思っています。これを全校朝会で、担当の生徒指導専任から趣旨説明をしてもらい、希望者の呼び掛けをしたところ、ナント44名もの生徒が登録してくれました。現在、地域の方と連携して、当日のボランティア仕事の割り振りをしています。決まり次第、「鴨ボラ」第1期生の生徒に伝えたいと思います。当日、ボランティアをしている生徒を見かけましたら、励ましや褒め言葉を掛けてほしいものです。「鴨ボラ」は今後鴨中と地域を繋ぐ“パイプ”・“架け橋”となる存在だと思っています。

また7月3日（水）にプール清掃を予定します。例年教職員と担当生徒が行っておりましたが、今回から業者委託とします。本校プールは屋上にあり、使用しない期間、大変汚れます。緑豊かな環境の反面、野鳥や野良猫が住処とするらしく衛生的にも課題がありました。経費は掛かりますが、健康には変えられません。教職員の「働き方改革」にも繋がります。

7月11日（木）～17日（水）までは、個人（三者）面談を予定します。1学期の勉強や生活態度等の振り返りと夏休みと2学期に向けて、学級担任から話をします。そこで、1年生はスクールカウンセラーとも個人面談を行います。本校では初の試みです。悩み事や困っていることがあったら、相談してほしいと思います。また3年生は私、校長と進路の面接練習を兼ねた個人面談を今年もやります。宜しくお願いします！



PTA よいお知らせ

- 6月7日にPTA定期総会が開催されました。御多用中にも関わらず、御出席いただきありがとうございました。すべての議案が承認されましたので、御報告させていただきます。今年度もより親しみやすいPTA活動を目指してまいりますので、よろしくお願いいたします。
- 7月5日（金）に3学年親子ふれあい活動が行われます。お子様と保護者の皆様が、楽しいひとときを過ごす良い機会です。ぜひ御参加ください。
- 標準服・体操着・ジャージなどのリサイクル品を常時募集しております。今年度も学校または鴨志田郵便局さんに直接お持ちください。御近所で卒業生がいらしたら、ぜひお声掛けください。集めたリサイクル品は秋に開催されます文化発表会で販売するほか、事前に連絡いただければ御覧いただけます。御希望の方は、PTA役員または担任の先生、副校長先生まで御連絡ください。

PTA会長 高野澤

School Life



●体育大会

6月1日(土)に、体育大会が開催されました。当日は、競技に一生懸命に取り組むだけでなく、委員会や部活動の係仕事にも責任をもって活動しました。各学年、練習を工夫したり話し合いを重ねていく中で、様々な壁を乗り越えてクラスの団結を深めることができたことと思います。

体育大会実行委員は、生徒一人ひとりが楽しく安全に活動できるよう、補修や準備など精一杯がんばってきました。また生徒のみなさんも、自身が出ていない種目の時には仲間に声援を送ったり、クラス旗を振ったりして学級を盛り上げていました。今年のスローガン『燃え上がれ 令和最初の鴨中魂』のように、白熱した闘いも見ることができ、燃え上がった体育大会となりました。

地域・保護者の方のアンケートを参考に、次年度も安全に配慮しながら熱い闘いを繰り上げられたらと思います。皆様の御理解と御声援、ありがとうございました。



学校からのお知らせ

◆地域の祭礼◆

7月14日(日)に「鴨志田夏祭り」が鴨志田緑小にてあります。8月3日(土)には「寺家町納涼祭」が寺家町内会館にて、8月24・25日には「たちばなどんたく」がたちばな台第4公園で開催されます。

地域が一体となって開催しているお祭りです。本校の吹奏楽部、鴨ボラの生徒も活動します。

✿ 花の苗を植える会 ✿

地域の方やPTAの方々と一緒に、生活美化委員も活動をしました。当日は、計算機片手に各クラス予算を越えないよう、花の苗を購入しました。協力して選んだり荷物を持ったりしながら、苗を植えました。校門入り口や池の周りに置いてありますので、御来校の際はぜひ御覧ください。



心の相談室より



スクールカウンセラー
(臨床心理士)

長谷川 良子



先月に引き続き、私が高所恐怖症を克服したお話をします。

昨春、お手伝いしている畑の大きなビニールハウスの天井を、私が修理せざるを得ない状況になりました。いつもの支え手ではなく、背の高さ以上の脚立の上に乗って作業するのです…恐怖心より使命感が勝って、とにかく脚立の上に立ちました。すると驚きました！ハシゴが自分の足の延長として感じられ、「良く知っている柔らかい土の上だから大丈夫」と見える景色も楽しめたのです。ハシゴを信頼していなかった自分に気づかされました。

信頼できるもの、信頼できる人が増えると自分への信頼(自信)が増し、怖さが減ることを実感しました。大好きな畑仕事からのプレゼントだとも感じました。

窮して窮して、窮し尽くすと転ず。転ずれば“生ず”。ということかもしれません。調子に乗らないように気をつけたいと…

さて、お弁当持参のクラス訪問はほぼ一回り終了しました。お知らせの通り、(東京都では以前から実施されている)1年生全員面談をこれからお1人5分でさせていただきます。何の用意も必要ありませんから、気楽にお越しくださいね。

※ 7月の勤務日は、4日、11日(午前)、18日の各木曜日です。

ご相談のお申し込みは…

直接お電話(961-3910:心の相談室直通)をいただくか、あるいは担任の先生にご連絡ください。

■相談時間:毎週木曜日

9時から16時30分まで。

生徒は休み時間、または放課後に相談を受け付けます。